

DEL 24 AL 29 DE MAYO

Más de 800 expertos internacionales debatirán en Granada sobre la justicia en el mundo de hoy

30/4/2005 - 11:26

GD

Más de 800 investigadores y profesores acudirán a Granada para participar en el XXII Congreso Mundial de Filosofía del Derecho y Filosofía Social, que se celebrará del 24 al 29 de mayo y en el que los participantes analizarán los conceptos de derecho y justicia en la sociedad globalizada.

Según los organizadores del encuentro, el congreso quiere prestar especial atención al protagonismo y a la presencia de la voz de Latinoamérica, lo que se justifica por celebrarse en España así como por el hecho de que los retos y efectos de la globalización afectan de manera especial a esa zona.

El congreso cuenta con el reconocimiento oficial de la [Universidad de Granada](#), el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y de la Consejería de Educación y Ciencia de Andalucía.

El objetivo del encuentro es ofrecer reflexiones y propuestas bien fundadas respecto a los retos que plantea la globalización desde el punto de vista de la justicia y del derecho.



El Congreso reunirá en Granada a más de 800 expertos mundiales (UGR)

LOS LECTORES RECOMIENDAN

- **Estudiantes y profesores de informática de la U. G. R se movilizan contra las patentes de software** - - 26/4/2005
- **Granada Viva: "el alcalde nos ha faltado al respeto"** - - 27/4/2005
- **Roa Bastos ya tiene su porción de inmortalidad** - Opinión - 27/4/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.